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ЕСТЬ МНЕНИЕ
В РЕДАКЦИЮ ПРИШЛО ПИСЬМО

В профессиональном образовании я с 1970 года. Могу кон-
кретно на примерах своей трудовой деятельности охарактери-
зовать периоды руководства страной:  период правления М.С.
Горбачева,  первого Президента СССР - расцвет демократии. 
Создание трудовых коллективов, выборы руководителей на 
конкурсной основе, как  образовательных учреждений, органи-
заций, так и предприятий.  В 1989 году состоялись выборы и в 
ГПТУ № 27 им. А.Евстигнеева. За мою кандидатуру проголосо-
вали 87 чел. из 100 работающих. Материальное обеспечение 
еще было плановое, без задержек. Морально-психологический 
климат коллектива .. Жили без забот… Но наступил…

Второй период правления страной Ельцина Б.Н.  (выбран на 
эйфории, я голосовал против) можно охарактеризовать: распад 
СССР.  Краткая характеристика российской экономики 1990-е 
годы: бартер, бешенная инфляция, непредсказуемо скачущий 
курс рубля, огромный дефицит бюджета и госдолг, дефолт, не-
выплаты зарплат, умеющие только воровать «красные дирек-
тора» в очередь за бюджетными  вливаниями, полубандитская 
приватизация, отсутствие внятных правил и контроля за их со-
блюдением, а как следствие – «братки» вместо суда и полиции. 
Вынуждены были продавать оборудование и на вырученные 
деньги покупать тушёнку, сахар, хлебобулочные изделия, ма-
кароны, крупу и в счет будущей зарплаты выдавать сотрудни-
кам продуктовые наборы, оплачивать коммунальные услуги 
сотрудникам  за квартиры, лечение и т.д.

Почему я за Путина В.В. и тогда, в 2000 г., и по-
следующие выборы, и в марте буду голосовать 
только за него?

В.В.Путин сразу обратил внимание  на плачевное состояние 
профессионально-технического образования: для развития 
промышленности нужны будут квалифицированные рабочие 
кадры. Их надо готовить уже сейчас. Из хронологии:

2001 г. – Поддержал государственно-частное социальное 
партнерство.  По инициативе В.В.Тетюхина, тогда Генерально-
го директора ВСМПО, был куплен и установлен в мастерских  
училища станок «HAASS».  Началась перспективная подготов-
ка  операторов станков с числовым программным управлением  
для  еще строящегося цеха № 54, 

2007 г. – Впервые объявляется национальный проект «Об-
разование». Коллектив лицея включился, победил. На 50 млн. 
руб. устанавливается инновационное  оборудование.

2011г. - Высококвалифицированный коллектив, разработан-
ное программное обеспечение и современное оборудование 

позволило защитить более высокий статус «Верхнесалдинский 
многопрофильный техникум» и уровень подготовки специали-
стов. 

2013г. – получаем статус автономного учебного заведения, 
что дает право заниматься внебюджетной деятельностью. ВВП 
достигает 5 млн. руб. в год. Из них 50 % на зарплату.

В масштабах страны: 
 Наконец, при Путине в России установилась 

политическая стабильность.
За последние 20 лет пищевая промышленность выросла 

почти на 200 процентов, производство машин и оборудования 
— на 140 процентов, производство электро— и электронного 
оборудования — почти на 300 процентов, металлургия и хи-
мическая промышленность — на 120. Доля высоких техноло-
гий в ВВП России неуклонно повышается. Сейчас на повестке 
— возрождение отечественной гражданской авиации, которая 
некогда занимала 40 процентов мирового рынка.

Впервые в истории России был создан Стабилизационный 
фонд, а размер государственного долга сократился со 158 
миллиардов до 56 миллиардов долларов. И это один из низких 
показателей в мире.

Страна вспомнила, что главные ее союзники — это армия и 
флот. Вооруженные силы и ВМФ, низведенные до унизитель-
ного состояния, возродились. 

Отстоял Сирию, прекратил войну в Чечне. Построен газо-
проводов «Сила Сибири» и «Турецкий поток», развивается 
Евразийский экономический союз, укрепляются отношения с 
Египтом, Вьетнамом и странами БРИКС. Возврат Крыма. Бла-
годаря санкциям, страна начала успешно развивать импорто-
замещение. Самолеты, ледоколы, мосты, дороги, многополяр-
ный мир. И многое другое…

Главное -  Владимир Владимирович Путин  душой болеет 
за страну и ее многонациональный народ:

- все социальные обязательства выполняются,
- осуществляется поддержка многодетных семей,
- программа социальной газификации,
-  комплексное развитие медицины (ФАПы), 
- безработица минимальная.
- немного, но подрастает зарплата, пенсия и др.

Считаю небходимым:
1. Принять участие в выборах обязательно. «Без меня 

решат» - не проходит.
2. Внимательно ознакомиться со всеми кандидатами в 

президенты, оценить их заслуги перед государством, обще-
ством, его возможности в политике, экономике.

3. Немаловажное значение имеют личные качества. Ав-
торитет в стране и за рубежом.

4. В нынешней ситуации уместна поговорка: «На пере-
праве коней не меняют».                                     

 У нас есть и свой горький опыт: постоянная смена руковод-
ства города, ВСМПО больших результатов не дали.

Я за сильного лидера: 
Путина Владимира Владимировича!

Александр Николаевич Шаталов,
 экс - директор ВСМТ им. А,Евстигнеева             
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6 февраля 2024 года пред-
седатель Совета ветеранов 
управления социальной по-
литики № 22 Габдрашитова 
Роза Гифулловна отмечает 
свой Юбилей!!!.

Сегодня коллектив Управления со-
циальной политики № 22, где Роза Ги-
фулловна прослужила 20 лет, хочет 
поздравить её с юбилеем и рассказать 
об этой прекрасной женщине. Каждый, 
кто общался и знает её, согласится, 
что это очень энергичный человек, та-
лантливый, полный идей и творческого 
задора. В то же время она очень внима-
тельная, чувствительная, отзывчивая, 
справедливая и просто обаятельная и 
душевная женщина.

 Родилась Роза Гифулловна в 1954 
году в поселке Атер. Пермской области 
в многодетной семье. Родители, воспи-
тывая маленькую Розу, учили её не бо-
яться трудностей, работы, идти к своей 
цели и никогда не унывать.

  Окончив в 1972 году Пермский коо-
перативный техникум по специальности 
товаровед, Роза Гифулловна по рас-
пределению начала свой трудовой путь 
по полученной специальности в Са-
рашевском сельпо. В 1972 году после 
окончания курсов повышения квали-
фикации бала назначена заведующей 
торговым отделом. В 1974 году вышла 
замуж, переехает в город Верхняя Сал-
да и поступает в Верхнесалдинское 
Райпо товароведом. С 1977 по 1994 
год трудилась бухгалтером, а потом и 
заместителем главного бухгалтера во-
инской части 62947. С 1994 года Роза 
Гифулловна начала работать в Отделе 
социальной защиты специалистом по 
расчетам субсидии. С простого специа-
листа за три года дослужилась до долж-
ности заместителя начальника управ-
ления социальной защиты населения, 
благодаря своему профессионализму 
и нацеленности при любых условиях 
на получение результата. В должност-
ные обязанности заместителя началь-
ника управления входила организация 
всех производственных процессов. В 
те годы многие законы социальной на-
правленности вводились впервые, и не-
обходимо было как можно быстрее их 
изучить и начать назначение льгот и по-
собий гражданам. С непосредственным 
участием Розы Гифулловны коллективу 
управления социальной защиты насе-
ления по Верхнесалдинскому району, 
а именно так называлось управление 
социальной политики № 22 в те годы, 
удалось с честью с этими задачами 
справиться. 

Роза Гифулловна, хороший организа-
тор, она умела заинтересовать коллег 
своей целеустремленностью и любо-
вью к своему делу. Она переживала за 
каждое свое занятие, все время искала 
что-то новое, полезное. И говорят, что 
таких людей – отзывчивых, открытых, 
мудрых, не так много среди нас. 

 Работая в Управлении, она была не 

только отличным руководителем, но 
и очень заводной, в коллективе могла 
организовать любое мероприятие. Хо-
рошо пела, отлично танцевала, а чего 
стоил её художественный свит!!!

Роза Гифулловна, была заботливой 
дочерью, её мама прожила 100 лет! 
(на фото Роза Гифулловна - справа, с 
мамой и сестрой).Она хорошая мама – 
вырастила и воспитала дочь Альбину, 
которая служит в Министерстве финан-
сов Свердловской области и продолжи-
ла путь государственной службы. А с 
появлением в её жизни внучки Амалии 
жизнь заиграла новыми красками. 

 С супругом Сагитом, с которым в 
марте этого года они будут отмечать 
«золотой» юбилей (50 лет) супружеской 
жизни занимаются в весенне-летний 
период садом. Красивый дом, баня, те-
плицы, хороший ухоженный огород. И 
это не просто сад, туда они вкладыва-
ют душу. Очень любит путешествовать! 
Объехала практически всю Россию, 
была во многих стра- нах за предела-
ми родной страны. 

 Выйдя на заслуженный отдых, Роза 
Гифулловна не смогла долго сидеть 
дома. Хотелось чего-то большего, ведь 
энергия льет через край. И вот она сно-
ва на ответственном посту руководите-
ля, её избрали председателем Совета 
ветеранов Управления социальной по-
литики № 22. И снова проявились её 
энергия и талант. Занимая активную 
жизненную позицию, она с большой 
ответственностью, с любовью к людям 
и своему делу начала осваивать свою 
новую должность.

Хочется отметить, что и сейчас, на-
ходясь на заслуженном отдыхе, Роза 
Гифулловна нисколько не изменилась, 
по-прежнему в прекрасной форме, так 
же привлекательна, легка на подъем, 
остается такой же молодой, красивой, 
интересной и эффектной.

Она вместе с другими ветеранами 
социальной защиты участвует в меро-
приятиях, организованных городским 
советом ветеранов, а также в област-
ных мероприятиях.

 Систематически участвует в сборе 
помощи военнослужащим, участвую-
щим в специальной военной операции. 
Несколько раз участвовала в изготовле-
нии блиндажных свечей, плела маски-
ровочные сети. Связала 9 пар носков 
и отправила нашим бойцам, а также 
собрала теплые одеяла и простыни для 

передачи в госпиталь раненным 
бойцам.

  В этот достойный Юби-
лей хочется пожелать 
Розе Гифулловне креп-
кого здоровья на долгие 
годы, женского счастья, 
душевного спокойствия, 
добрых встреч и много 
радостных событий. Пусть 
будет много поводов для 
улыбок и радости. Пусть 
в её гостеприимном доме 
царят гармония, любовь, 
тепло и уют. Пусть на пути 

встречаются только хорошие, 
добрые люди. Оставайтесь 
такой же целеустремленной, 
доброй, отзывчивой, творче-
ской натурой.

Коллектив управления 
социальной политики № 22

Сама Роза Гифулловна  так говорит 
о коллегах: «Мне в жизни повезло на 
добрых и отзывчивых людей. С благо-
дарностью и теплотой вспоминаю на-
шего классного руководителя в школе, 
классных дам в техникуме и институте 
и сегодня с ними продолжаю общение. 
18 лет работала у военных строителей 
зам.главного бухгалтера. Очень друж-
ный коллектив, доброжелательные 
люди. После ликвидации организации 
устроилась в Управление социальной 
защиты. Проработала там 20 лет в 
должности заместителя начальника. И 
снова повезло с коллективом и руково-
дителем. Шашкина Н.А. была для нас 
хорошим учителем, сама работала с 
душой, с энтузиазмом, целеустремлен-
ностью. Это под ее руководством соз-
давалась в нашем городе вся система 
социальной защиты».

И еще один штрих к портрету Розы 
Гифулловны нарисовала Ольга Васи-
льевна Колоткаова, коллега по город-
скому совету ветеранов и соседка по 
подъезду: «Более общительного чело-
века я, пожалуй, не встречала. У неё 
широчайший круг родных, друзей и зна-
комых. Для каждого найдется минутка 
для неформального доброжелательно-
го общения».

Уважаемая 
Роза Гифулловна! 

Коллектив ветеранов 
Управления социальной по-
литики поздравляет Вас с 
юбилеем. Желаем Вам боль-
шой удачи в делах, созидания 
и стабильности, не терять 
вкус к жизни, процветать и 
строить новые планы , дви-
гаться вперед и достигать 
целей, уважения и понимания 
окружающих. Желаем Вам 
уюта в доме, любви, мира, 
гармонии во всем, 

здоровья и радости.

ВСЯ ЖИЗНЬ - СЛУЖЕНИЕ ЛЮДЯМ!
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СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ

ВЕСТИ ИЗ ПЕРВИЧЕК

«Если не мы, то кто?» - такой девиз 
городского совета ветеранов, пен-
сионеров. В совете люди активные, 
отзывчивые, инициативные, быстро 
реагирующие на все обращения.    От-
крылась новая площадка по плетению 
маскировочных сетей для СВО в здании 
автостанции на площади. Был брошен 
клич о помощи. Следуя нашему девизу, 
«Если не мы, то кто?» наши ветераны, 
пенсионеры не остались в стороне и 
11-12 января 2024 года отправились на 
помощь. Нас встретили добродушные 
люди, дали работу. Необходимо было 
нарезать полоски шириной 8-10 см из 
тюля, затем свернуть пополам и по всей 
длине полоски сделать надрезы, поло-
ски длиной  от 2х до 2,5 метров. Рабо-
тали здесь 5 человека, а остальные 6 
человек приступили к вязанию маскиро-
вочных сетей. Это работа трудоемкая, 

требует сноровки. Чтобы связать маски-
ровочную сеть требуется одна неделя. 
Незаметно пролетели 2 часа. Хотя было 
не совсем комфортно – душно, помеще-
ние небольшое, но чувство исполненно-
го долга ощутили. Участвовали здесь 
первичные организации: 1-го отделения 
совхоза - 5 человек,  АО Почта Рос-
сии- 1человек, ЦГБ – 1человек, УС-13 
– 1человек , детские сады – 1человек, 

финансовое управление администра-
ции – 2человека. Спасибо вам, добрые 
люди, за помощь. Это небольшой вклад 
в победу, но он есть.

Людмила Савельева,
 секретарь МО СООО 

ветеранов, пенсионеров

А вот в обществе инвалидов на Воро-
нова вязание маскировочных сетей ста-
ло уже привычным для наших ветера-
нов. Они сюда приходят, как на работу. 
Ветераны Росгосстраха: Вера Михай-
ловна Белоусова, Наталья Михайловна 
Галиева, Валентина Павловна Блинова, 
ветераны бытового обслуживания: Га-
лина Викторовна Коновалова, Нина Ива-
новна Макарова, Вера Константиновна 
Толмачева. Кстати, последняя сшила 
уже не один десяток мужских трусов, 
которые могут пригодиться нашим ране-
ным в госпиталях. Нина Ивановна рас-
сказывает, что к ней подходят совсем 
незнакомые женщины : «Мы слышали, 
вы белье шьете нашим ребятам?» И пе-
редают ей деньги «на материал».  

17 января 38 ветеранов городских 
организаций откликнулись на призыв го-
родского совета по изготовлению блин-
дажных свечей для бойцов СВО. Надо 
сказать, что еще в декабре поступило 
предложение собрать за период ново-
годних праздников железные банки для 
этих целей. И ветераны постарались! Не 
просто сами приняли участие в их сбо-
ре, но и подключили знакомых, соседей 
по подъезду, обратились к работникам 
кафе. В итоге за один только день было 
изготовлено свыше 350 свечей. Еще раз 
убедились: ничто так не сближает лю-
дей, как общая цель и общее дело. Не 
случайно, при прощании многие, в том 
числе и те, кто впервые принял участие 

в этой акции, говорили: «Обращайтесь! 
Всегда поможем».

18 января : накануне не все приготов-
ленные банки были залиты парафином, 
поэтому сегодня 5 ветеранов продол-
жили работу: нужно было подготовить 
еще около 20 банок, залить парафином 
уже готовые, разложить банки по короб-
кам, упаковать коробки. К сожалению, 
парафина не хватило на все банки. Но 
Андрей Дудин, представитель Народ-
ного Фронта, с которым мы очень тесно 
сотрудничаем в плане гуманитарной 
помощи, заверил нас, что все подго-
товленные, но не залитые банки будут 
полностью приготовлены ребятами из 
молодежного крыла НФ, и, конечно же, 
отправлены с очередным грузом по ме-
сту назначения.  А вот, что рассказывает 
Лидия Борисовна Абушева: «В январе в 
городском Доме культуры была открыта 
площадка, где изготавливаются блин-
дажные свечи. Только за три дня изго-
товлено 260 штук». 

От редакции: Наши рассказы – 
только маленькая часть той  огромной 
работы, которую проделывают  салдин-
цы, ветераны и школьники, мальчики и 
девочки, мужчины и женщины. Их назы-
вают по-разному: волонтеры, активи-
сты, патриоты. А они – обычные люди, 
для которых помощь нашим бойцам, в 
какой форме бы она не выражалась, 
это и дело чести, и зов души, и жизнен-
ная необходимость. Некоторые жители 
приходят в точки один-два раза, но их 
помощь тоже бесценна. 

Честь и хвала вам, земляки, 
за отзывчивость, 

неравнодушие, высокую 
гражданственность!

14 января в первичной организации Росгосстраха состо-
ялось отчетное собрание, мы подвели итоги года. В органи-
зации 29 человек, из них 15 – в возрасте от 70 до 90  лет. 
Одиноко проживающих – 17 человек. В 2024 году ветераны 
приняли участие в 87 мероприятиях: :выставки, экскурсии, 
митинги, субботники по уборке города, поздравления юбиля-
ров, каждый из которых получил в течение года продуктовые 
наборы. Всех навестили и поздравили лично.

Но главным в прошедшем году была поддержка наших ре-
бят, участников СВО. Для них активисты вязали маскировоч-
ные сети, для них собирали гуманитарную помощь, писали 
письма, для них изготавливали блиндажные свечи. В своем 
отчете Людмила Александровна Зуева, председатель нашей 
ветеранской организации  осветила все дела  коллектива, 
отметив дружную работу каждого его члена. В целом работа 
была признана удовлетворительной. 

Свою социальную активность ветераны Госстраха проя-
вили не только в выше перечисленном. В этот же день все 
участники собрались дружно и откликнулись на призыв по-
ставить свои подписи в поддержку нашего Президента в ка-
честве кандидата в Президенты на предстоящих выборах.

       Вера Белоусова, ветеран Росгосстраха

От редакции: по итогам работы за 2023 год вете-
ранская организация Росгосстраха (председатель Л.А.
Зуева) была признана одной из лучших среди городских 

организаций. Это одна из немногих организаций, активно 
работающих с нашей газетой. За 2023 год ее членами было 
опубликовано более 20 статей из жизни ветеранов на са-
мые различные темы.

А 19 января отчетное собрание состоялось в ветеранской 
организации военных строителей в/ч 62947. С докладом вы-
ступил председатель данной организации Виктор Алексан-
дрович Ермаков. Он рассказал об основных мероприятиях, 
которые проходили в прошлом году: поздравления ветеранов 
с юбилейными датами (в том числе выделение денежной пре-
мии каждому военному ветерану к юбилейной дате, 80-летию, 
от лица Минобороны), посещение больных на дому, прове-
дение праздников на 23 февраля, День строителя, Новый 
год. Осенью 2023 года возле памятника военным строите-
лям  в парке Базанова высадили елочку, которую привезла 
дочь полковника Базанова из Москвы. Оформлен очередной 
фотоальбом с фото различных мероприятий. Большая рабо-
та проводится по патриотическому воспитанию молодежи: 
неоднократно выступали в образовательных учреждениях 
В.А.Ермаков и А.В.Михеев. И в целом работа ветеранской ор-
ганизации военных строителей единогласно была признана 
удовлетворительной. Затем был принят план работы на 2024 
год. Обсуждались текущие вопросы, в том числе организаци-
онные, об избрании новых членов совета взамен выбывших.

 
Александр Михеев

ПОДВОДИМ ИТОГИ

КТО, ЕСЛИ НЕ МЫ?
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СОБЫТИЯ ЯНВАРЯ
20 –  Среди категорий населения, 

нуждающихся в особой заботе, зани-
мают дети-сироты и дети, оставшиеся 
без попечения родителей. Одна из за-
дач воспитания детей данной катего-
рии - прививать различные жизненные 
навыки, которые облегчат последую-
щую социальную адаптацию. Желание 
заботиться, делиться своим жизненным 
опытом проявили ветераны городско-
го округа Дарья Григорьевна Чиркова 
, Лидия Борисовна Абушева  и Раи-
са Ивановна Максимова, которые, по 
приглашению директора социально- 
реабилитационного центра для несо-
вершеннолетних Плаксиной Анастасии 
Игоревны посетили Центр в один из 
субботних дней для участия  в заседа-
нии клуба « Готовим сами». 

Совместная работа оставила при-
ятные моменты в памяти и детей, и 
взрослых. Оживление и приподнятое 
настроение сопровождало собравших-
ся за совместным приготовлением ва-
реников. Необходимо вкладывать свою 
душу, силы, время на воспитание де-
тей. Хочется верить, что общение стар-
шего друга в лице взрослого человека, 
внимание и забота, искренняя заинте-
ресованность их жизнью, умение дать 
мудрый совет, стремление быть рядом, 
оценят дети. Ветераны готовятся к   но-
вым встречам с детьми в теплой  дру-
жеской обстановке (Лариса Пискунова). 
Особая благодарность работникам 
СРЦН Надежде Ивановне (охранник) 
и Елене Гусевой (воспитатель) за сер-
дечную встречу ветеранов, чуткость и 
проявленную к ним заботу.

21 – 100-летие со дня смерти пер-
вого руководителя Советского госу-
дарства, государства, в котором мы 
родились и выросли. Совет ветеранов 
микрорайона Зарека провел субботник, 
очистив от снега памятник В.И.Лени-
ну, что стоит в двух шагах от детской 
библиотеки,  и прилегающую террито-
рию и возложил цветы.  К сожалению, 
в городе нет культуры поддержания 
памятных мест в хорошем состоянии 
в любое время года. Засыпаны снегом 
памятники работникам СМЗ, погибшим 
на фронте, памятник солдатской мате-
ри, десятки других мест. А ведь было 

время, когда за каждым таким местом 
были закреплены пионерские дружины, 
школы, которые,  пусть и периодически, 
но проводили там субботники, возлага-
ли цветы.

22 – первое в этом году расширен-
ное заседание бюро городского совета 
рассмотрело несколько вопросов. Ла-
риса Васильевна Пискунова рассказала 
об итогах работы Пленума областного 
совета ветеранов, который состоялся 
18 января в ДК «Урал» Екатеринбурга. 
Около 400 делегатов присутствовали 
на нем. Кроме итогов 2023 года были 
поставлены задачи перед всеми ве-
теранскими организациями на 2024 
год: это и активное участие ветеранов 
в предстоящих выборах Президента, 
празднование 90-летия Свердловской 
области, подготовка к 80-летию Победы 
( в 2025 году), проведение мероприятий 
в рамках «Года семьи». Этими датами 
должны руководствоваться председа-
тели первичных организаций при пла-
нировании своей работы в 2024 году. 
Об основных направлениях деятель-
ности первичек говорил в своем высту-
плении на бюро Александр Николаевич 
Шаталов. Он остановился на тех датах, 
которые будет отмечать наша страна и 
наш город в этом году. С анализом ис-
полнения решений заседания бюро от 
23.11.23 г. председателями первичных 
организаций выступила Людмила Гер-
мановна Савельева. Она отметила, что 
только 16 председателей исполнили ре-
шение бюро о проведении отчетных со-
браний в первичках и сдаче протоколов 
до 18 декабря прошедшего года. А ведь 
на основании данных протоколов стро-
ился и доклад Л.В.Пискуновой на отчет-
ной конференции в декабре 2023 года. 
А.Н.Шаталов довел до сведения при-
сутствующих о некоторых изменениях 
в структуре городской ветеранской ор-
ганизации и познакомил с новыми пред-
седателями первичных ветеранских 
организаций: Валентиной Васильевной 
Бабайловой ( ветеранская организация 
УПК – 8 человек) и Аленой Игоревной 
Куцебиной (ветеранская организация 
Песчаного Карьера – 48 человек). Про-
шла перерегистрацию и ветеранская 
организация микрорайона «Зарека», 
от совета которой присутствовал Олег 
Степанович Журавлев. Л.В.Пискунова 
поставила ближайшую задачу перед 
всеми председателями: с целью пол-
ного и качественного отчета о работе 
нашей городской организации перед 
областью необходимо в срок до 26 ян-
варя сдать отчеты за 2023 год и планы 
на текущий год. Посмотрим, как испол-
нят это решение наши председатели, 
стажисты и новички. Было отмечено, 
что в прошедшем году оправдало себя 
проведение индивидуального собесе-
дования с председателями первичек. 

Планируется подобное собеседование 
провести с 20 марта по 10 апреля. 

23 –встреча ветеранов с главой 
Верхнесалдинского округа . Более под-
робно - в следующем номере газеты.

24 – вторая по счету встреча волон-
теров, активистов НФ и просто неравно-
душных граждан прошла в библиотеке 
на Воронова. Началась она необычно: 
с выступления Илюши Катаева, 10 лет, 
который рассказал нам о своем хобби 
– сборные модели военной техники, 
и показал коллекцию макетов танков, 
самолетов, пушек, бронеавтомобилей. 
Провел с нами небольшую викторину 
по истории Великой Отечественной во-
йны. Мы, воспитанные еще в Советском 
Союзе, не подвели и ответили на все 
вопросы. Затем представители школы 
№ 17 рассказали о том, как школьники 
и учителя участвуют в гуманитарной 
помощи бойцам СВО, о поисковом от-
ряде «Урал». Очень интересными и 
наглядным были выступления и пока-
зы изделий, которые готовятся на базе 
благотворительного фонда «Умиле-
ние»: маскировочные сети, масхалаты, 
носилки, браслеты выживания, рукави-
цы для снайперов, балаклавы, подушки 
и одеяла, облачение для военных свя-
щеннослужителей. Людмила Георгиев-
на Баженова рассказала о той огромной 
работе, которая проводится на базе об-
щества инвалидов по сбору гуманитар-
ной помощи. Она подчеркнула:. «Какие 
у нас отзывчивые люди!». В заключении 
Андрей Дудин, представитель НФ, пока-
зал видеоролик о том, как доставляет-
ся наша гуманитарка в Екатеринбург, а 
далее на Донбасс, и как реагируют на 
нее наши бойцы, как они благодарны за 
каждую посылку гуманитарной помощи, 
будь то специализированный автомо-
биль или письма из дома.

27 – «Неуловимая память поколе-
ний» - под таким заголовком в библио-
теке на Воронова прошли мероприятия, 
посвященные 80-летию полного снятия 
блокады с Ленинграда. 871 дней дли-
лась эта трагедия, самая продолжи-
тельная и бесчеловечная блокада за 
всю мировую историю. Свыше 640 ты-
сяч жителей погибли от голода, а сколь-
ко от бомбежек, умерли в эвакуации! 
Об этом нам рассказывали работники 
библиотеки. Очень тяжело эмоциональ-
но, но об этих событиях надо говорить, 
чтобы помнить. И говорить не только о 
судьбе города и его защитниках, но и о 
судьбе каждого ленинградца, чьи вос-
поминания запечатлены в кинохронике, 
в книгах и рукописях. Минутой молчания 
ветераны почтили память всем тем, кто 
погиб, умер, вопреки всему выстоял и 
выжил. Всем ленинградцам, самому го-
роду на Неве. 

Мы помним! Мы гордимся!


